

見学旅行（秋の網走～阿寒～十勝川～帯広）

10/26～29 御協力ありがとうございました



↑ 網走監獄博物館 ↑



↑ 知床半島遊覧船 ↑



↑ 知床五湖高架木道散策 ↑



← 阿寒湖マリモ観察センター



↑足寄動物化石博物館



↑柳月スイートピアガーデン



神田日勝記念美術館



↑帯広百年記念館

今回の見学旅行は、当初案：京都・大阪方面、第2案：宮城・山形方面で計画を進めましたが、コロナ禍で道外の旅行に不安がある中、第3案として道東方面のバス旅行に落ち着きました。緊急事態宣言解除のタイミングを睨みながらの

北方民族博物館、網走監獄博物館をはじめ、さまざまな博物館や美術館を見て回りました。十分な鑑賞の時間が取れずに駆け足での見学になってしまった所もありましたが、少しでも興味を引く展示物があったのなら、次の機会には是非時間をとって鑑賞してほしいと思います。きっと新たな発見があることでしょう。

2年生の時に宿泊研修の実施ができなかったため、今回が初めての宿泊行事となってしまいました。日常生活から離れて、様々な非日常の経験をすることができました。新しい経験もできたのではないでしょうか。しかし、全てが上手くいったわけではありません。持ち物準備や忘れ物のチェック、体調管理や金銭管理、買い物などなど、非日常の経験の中で、真に「生きる力」が身についているかどうかが問われました。次の旅行では少しでも「ひとりでできること」が増えていれば良いな、と思います。